



平成二七年二月七日(土)犬塚公民館に於いて、普通救命講習会が開かれ、三一名(10代～70代、男16名・女15名)の方が受講しました。講習会は、大谷分署から二名の署員を講師として招き、9時30分～12時30分の3時間をかけ、救急蘇生や応急手当の方法を学びました。



もしもし 大丈夫ですか？ 普通救命講習会

のひととの連携(119番通報、AED準備依頼等)↓心肺蘇生法↓AEDの使用と救急車が到着するまでに行いたい救急救命措置について、参加者全員が人体模型を使って体験した他、気道の異物除去法(喉詰まり)や止血などの応急手当法についても学びました。

救命リレーの第一走者はあなたです(講習会テキストのスローガンより)

第二七回犬塚文化祭

平成二六年十一月八日
(土)・九日(日)の二日間、犬塚
公民館に於いて、第二七回
犬塚文化祭(犬塚公民館主
催・自治会後援)が開催さ
れました。

文化祭では、公民館内に
写真・書・絵画・盆栽・手
芸等自治会会員の作品と、
書・まんが等子ども会会員
の作品が展示され、境内の
一角に愛菊会の菊花が展示
されました。



また、9
日(日)は、あ
いにくの雨
模様となっ
てしまいま
したが、境
内に設けた
特設ステー
ジで、おは
やし会の演
奏や演舞、
大道芸など
が披露され、
多くの観客
を魅了しま
した。

この他、恒例となった副
区長、青壮年部、子ども会
育成会による模擬店も出店
され、軽食や飲み物が提供
されました。

昨年、模擬店の一部を境
内の東側(桜の下)に移動
し、今年は2回目の文化祭
となりましたが、軽食を片
手に舞台を見る姿がすっか
り定着しました。



作品展・舞台での演奏・演舞・模擬店など盛りだくさん

多くの方に楽しんでいただきました。



第三回犬塚チャレンジ大会

平成二六年十一月九日(日)
大谷北小学校体育館において、第三回犬塚チャレンジ大会(青壮年部主催)が開催されました。

チャレンジ大会では、輪投げ、箸使い名人等での技を競った他、紙飛行機、けん玉、射的などのオモチャも用意され、それぞれ楽しい一時を過ごしました。なお、今回は犬塚文化祭との相乗効果を狙い、同日開催にチャレンジしました。



市スポ少交歓会

平成二六年十一月十六日
(日)県南体育館サブアリーナにおいて、小山市スポーツ少年団交歓会が開催され、スポーツテスト、ニュースポーツ(スポーツチャンバラ、ペタンク等)で汗を流しました。

今回の交流会では、犬塚スポーツ少年団以外の参加者が極めて少なく、多少残念な部分もありましたが、参加した団員は、有意義な時間を過ごしました。



リレーマラソン大会

平成二七年二月七日(土)向野運動公園陸上競技場において、リレーマラソン大会が開催され、犬塚スポーツ少年団からは、学童野球、

Aチーム(主に男子)Bチーム(主に女子)の3チーム体制で参加し、それぞれ3時間を切るタイムでゴールできました。



子ども会育成会もちつき大会

平成二六年十二月七日(日)

犬塚公民館において、子ども会育成会恒例の「もちつき大会」が開催されました。

白と杵でついた餅の味は格別。参加した子供たちは、つきたての餅を頬張り舌鼓を打っていました。

また、保護者のサポートのもと、杵を振り上げ、もちつきにも挑戦しました。



この日は、少女ソフトボールチーム「三和」の子ども達が練習試合に参りましたが、試合の合間を見てもちつきに参加、交流を深めました。



少女ソフトボール部が練習試合を行いました。



スキーの集い

平成二七年一月一七日(一八日(土)日)、福島県

猪苗代スキー場において、スキーの集い(子ども会育成会主催)を実施し、今回は、子供、指導者併せて四〇名の参加がありました。集いでは、経験に応じたグループ分けを行い、各グループ毎に講習会を実施し、それぞれのレベルアップを目指しました。

参加者の中には、生まれて初めてスキーを履く子ども

いましたが、降りしきる雪に悪戦苦闘しながらも、めげることなく一生懸命ガンバリ、一日目終了時には、何とか一人で滑れる様になりました。



二日目は、ミネロのゲレンデに移動。ちょっとした急なところもあるコースですが、参加者全員自分のペースで、スキーを楽しみました。

犬塚公園桜祭り

日時：4月12日(日) 9:00～

場所：犬塚公園

屋台、ステージ、遊びなど盛り沢山のイベントを用意しています。

